



14.06.2024 09:35 CEST

Dorfheldentour in Bruck i.d. Oberpfalz: "Wenn es immer so wär', hätten wir eine schönere Welt!"

**Bayernwerk und acht bayerische Kommunen feiern die
Dorfhelden**

**Bruck i.d. Oberpfalz. Endlich Sommer, endlich Dorfheldentour! Die
Gemeinschaftsaktion der Bayernwerk Netz GmbH (Bayernwerk) und den
bayerischen Lokal TV-Sendern geht ins dritte Jahr. Energie, Zusammenhalt
und jede Menge Kreativität: das sind die Bausteine, mit denen die acht
bayerischen Kommunen diesen Sommer ihre Dorfjetten gewinnen. Morgens
um 10 Uhr wird verraten, was die Dorfgemeinschaft Hand in Hand packen
muss, und das in gerade mal vier Stunden. Wenn's gelingt, dürfen sich die**

Dorfhelden über 3.000 Euro des Energieunternehmens Bayernwerk für einen gemeinnützigen Zweck freuen. Die Dorfheldentour machte am Donnerstag in Bruck in der Oberpfalz halt.

Der Platz an der Sandoase im oberpfälzischen Bruck gehört bestimmt zu den schönsten Fleckchen im Landkreis Schwandorf. Am 13. Juni wurde er jedoch zunächst einmal vom einem kräftigen Landregen bewässert, was Dorfheldentour-Moderatorin Dany Füg etwas unruhig kommentierte: „Hoffentlich vermiest das den Leuten nicht die Stimmung!“ Davon konnte absolut keine Rede sein. „Wenn in Bruck gefeiert wird, ist uns das Wetter komplett egal!“ lachte Bürgermeisterin Heike Faltermeier.

Und dieses Lachen verging ihr auch nicht, nachdem sie ihre Dorfwette um 10 Uhr auf der Treppe des Bayernwerk-Trailers erfahren hatte: Bruck sollte innerhalb von vier Stunden zum Nordpol werden, mit Weihnachtsromantik, Rentieren, Elfen und dem Nikolaus. Moderatorin Dany: „Für mich ein Traumthema. Da kann wirklich jede Generation im Dorf mitmachen und Spaß haben. Deshalb dürfen die Aufgaben ruhig etwas knifflig sein.“ Bayernwerk-Kommunalbetreuer Wolfgang Dumm hatte keinerlei Bedenken, dass die Dorfhelden in Bruck das schaffen würden: „Das Vertrauen in die Kommune ist grenzenlos! Genauso grenzenlos wie Mut, Wille und Begeisterung, die wir schon morgens unter den Schirmen bei prasselndem Regen gespürt haben.“ Übrigens, pünktlich zum Start der Wette drehte dann auch das Wetter.

Schwer in Worte zu fassen ist das Treiben, das nach der Wettverkündung in Bruck herrschte: Ruck-zuck standen die Buden eines zünftigen Weihnachtsmarkts, war die Sandoase schneeweiß ausgekleidet und ein Vier-Meter-Christbaum gefällt und schließlich weihnachtlich geschmückt. 500 Menschen, die sich verkleiden sollten, waren dann das aller kleinste Problem - am Ende standen über 840 Menschen auf dem Platz. Heike Faltermeier konnte es kaum fassen: „Wenn alles so wäre wie hier in Bruck, mit so tollen Menschen und einem so tollen Miteinander, dann hätten wir eine schönere Welt!“ Den 3.000 Euro-Scheck des Bayernwerks hat die Bürgermeisterin direkt verplant: „Wir wollen ein Sonnensegel am Spielplatz anschaffen, damit die Kleinen im Schatten ungestört spielen können!“

Die Dorfheldentour-Folge aus Bruck wird am 10. August um 17:15 Uhr über TV Bayern ausgestrahlt. Impressionen der letzten Jahre gibt es in der Mediathek auf www.dorfheldentour.de. Die Aktion wird gemeinsam mit dem Energieunternehmen Bayernwerk, TV Bayern und den bayerischen Lokal TV-

Sender produziert, sie findet dieses Jahr zum dritten Mal statt und gehört zu den erfolgreichsten Medien-Ereignissen des Jahres in Bayern.

Kurzprofil Bayernwerk Netz GmbH

Seit 100 Jahren steht der Name Bayernwerk für eine sichere und zuverlässige Energieversorgung im Freistaat. Die Bayernwerk Netz GmbH nimmt dabei als Netzbetreiber eine Schlüsselrolle ein. Damit jetzt und in Zukunft immer mehr Energie aus erneuerbaren Quellen zur Verfügung steht, braucht es ein modernes, intelligentes Stromnetz. Deshalb setzt das Unternehmen auf Digitalisierung und Innovation, unterstützt zahlreiche wissenschaftliche Projekte und arbeitet systematisch am Ausbau der Energienetze. Die Bayernwerk Netz GmbH versorgt insgesamt rund sieben Millionen Menschen mit Energie. Sie ist in den bayerischen Regionen Unter- und Oberfranken, Oberpfalz sowie Nieder- und Oberbayern aktiv und damit der größte regionale Verteilnetzbetreiber in Bayern: Das Stromnetz umfasst 156.000 Kilometer, sein Gasnetz 6.000 Kilometer und das Straßenbeleuchtungsnetz 34.600 Kilometer. In den Energienetzen verteilt das Unternehmen zu 75 Prozent elektrische Energie aus erneuerbaren Quellen. Dafür sorgen rund 460.000 dezentrale Erzeugungsanlagen, die in das Netz des Bayernwerks Ökostrom einspeisen. In Nord- und Ostbayern versorgt das Unternehmen Kunden auch über sein Erdgasnetz. Die Bayernwerk Netz GmbH ist an mehr als 20 Standorten im Land präsent.

Sitz der Bayernwerk Netz GmbH ist Regensburg. Das Unternehmen ist eine 100-prozentige Tochter der Bayernwerk AG.

Kontaktpersonen



Andrea Schweigler

Pressekontakt

Medienreferentin Bayernwerk AG

Steuerung Web- & Podcaststudios, Medienprojekte, Gesellschaftl.
Projekte (Kulturpreis BY, Bürgerenergie- &

Kinderbibliothekspreis)

andrea.schweigler@bayernwerk.de

Büro +49 941 201 7022 ---- Mobil +49 151-1 80 40 26 1